


Minha escola no início era muito pequena
Imaginem só a cena

As crianças estudavam em uma garagem
Mas nos livros faziam uma grande viagem.

O tempo foi passando
E tudo foi melhorando

O núcleo pequeno e distante
Ganhou um prédio aconchegante.

Mas o número de crianças aumentou
para atender a todos tudo se modificou

Nosso pequeno espaço de alegria e emoção
Deu lugar a uma nova construção.

Um prédio grande e cheio de suspense
Surgiu no meu Parque Andreense
O humilde núcleo no passado ficou

E em um majestoso CESA se transformou.

[poema gentilmente cedido e apresentado na Inauguração do CESA Luiz Gushiken]

Considerando este primeiro ano da publicação impressa Folhetim CESA Luiz
Gushiken, encerramos o ciclo de um ano com muitas belezas, a colheita de
aprendizagens das crianças, jovens e adultos que foram realizadas e apresentadas
nas Mostras Culturais do Centro Público de Formação Profissional Júlio de
Grammnont, EMEIEF Parque Andreense e Centro Comunitário.

Agradecemos a participação de cada um de vocês! Crianças, jovens e adultos; a todos
os familiares e comunidade acolhedora. Paz e Amor!

Com a mesma alegria que iniciamos, essa foi a energia vital que nos nutriu a cada
desafio! Ver a conquista do que aprenderam e a surpresa que virá seguindo adiante
em dias felizes! Em 2015 terá muito mais! Aguardem e continuem participando!

Abraços Fraternais!



Os alunos participaram de uma brincadeira de e foram
percebendo que os bens da escola possuem um número de identificação. Fizemos
roda de conversa onde contaram sobre essa experiência de encontrar ou não os
números, lembraram que viram alguns colegas arrancando as placas de
identificação. Foram informados a respeito do processo de compra e registro do
mobiliário adquirido para a escola e que quando não encontramos sua identificação
fica mais difícil prestar conta do que foi adquirido . Os alunos fizeram movimento de
levar as informações para a sala de aula, inclusive mostrando a identificação das
mesas e armários da sala e falando da e da

de tudo que é comprado para nossa escola.

Pensando na apropriação do
espaço e na crença de que
quando nos apoderamos de algo
o fazemos porque gostamos,
porque acreditamos, porque nos
interessamos, porque podemos
conservar e cuidar daquilo que é
nosso, o último assunto do
encontro com o conselho mirim
foi a respeito do .



Apresentação dos cursos de violão

Apresentação dos cursos de artesanato

Apresentação dos cursos de artesanato




